

新成人の皆さん、ご成人おめでとうございます。また、常に愛情いっぱい育ててこられたご家族の皆様にも心からおよろこびを申し上げます。

コロナ禍で一堂に会した成人式ができず、ウェブ開催となり、楽しみにされていた新成人の皆さんや、企画・準備にあたってこられた実行委員の皆さんには大変申し訳なく、また、残念に思っているところです。

今までにない形式になりましたが、由布市あげて新成人皆さんの門出を祝福し、これからの活躍に大きな期待を寄せているということは、しっかりと受けとめていただきたいと思えます。

さて、新成人の皆さんは、この節目の時にあたり、これまでのご自分のあゆみを振り返るとともに、これからのあゆみに向け、決意を新たにされていることと思えます。そんな皆さんに一つだけお願いしたいことがあります。それは、課題意識を常に持ってほしいということです。そして、これまで学んできたこと、様々な経験や見方、考え方、多くの人のつながりを生かして、課題解決に向けて全力で取り組んでほしいということです。ひとりひとり、地域、社会、様々な課題があります。「予測不能な時代」とも言われ、困難な状況や不安な要素も沢山でてくるかもしれません。しかし、ピンチはチャンスでもあります。皆さんの若さとチャレンジ精神で立ち向かえば、越えられない壁はありません。一人一人の夢の実現に向けて、さらには由布市そして社会の発展のため、皆さんの若い力に心から期待しています。

最後に、健康や交通安全に気をつけ、家族に心配をかけないこと、恩師のメッセージを是非読んで、近況の報告をすること、こうしたことも責任と自覚のある大人の第一歩だと思えます。

新成人皆さんの益々のご健勝と更なるご活躍をご祈念申し上げ、お祝いのメッセージといたします。

由布市教育委員会 教育長  
加藤 淳一